

L'ENFER DES PATRIOTES

Un événement cycliste et historique

McMasterville, le 5 mai 2023 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière de participer à la tenue de la course cycliste L'Enfer des Patriotes pour une seconde année. Cet événement, unique au Québec, s'adresse aux amateur(-trice)s de vélos, quel que soit leur niveau. L'Enfer des Patriotes allie l'histoire d'ici et la pratique du cyclisme sur route, empruntant plusieurs chemins de gravier, des routes asphaltées et des chemins privés d'agriculteur(-trice)s. Les départs des courses et l'événement se dérouleront au Parc des Patriotes, dans la Municipalité de Saint-Denis-sur-Richelieu les 20 et 21 mai prochains, de 7 h à 17 h.

« *Le vélo est une activité accessible à toutes et à tous et la course cycliste L'Enfer des Patriotes fait rayonner notre belle région ainsi que sa riche histoire. L'événement aide au développement touristique et contribue à faire découvrir les paysages du territoire de vallée du Richelieu.* », souligne la mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste et préfète de la MRCVR, madame Marilyn Nadeau.

DEUX JOURNÉES DE COURSES SUR ROUTE

Samedi 20 mai : course cycliste pour toutes et tous, adaptée pour que tous les amateur(-trice)s puissent y participer. Choix entre deux parcours de 54 km ou 80 km.

Dimanche 21 mai : course cycliste compétitive de 80 km ou 93 km, offerte selon les catégories suivantes :

Femmes : Jr, Sr, M1-2

Hommes : Jr, Sr1-2, Sr3, M1, 2, 3, 4, 5

Durant la fin de semaine, petit(e)s et grand(e)s pourront visiter plusieurs kiosques d'exposant(e)s, nourriture et breuvages, et profiter de l'animation au Parc des Patriotes. Un chansonnier performera des chansons québécoises le samedi après-midi.

Les organisateur(-trice)s remettront les profits de l'événement à deux organismes locaux qui honorent l'histoire des Patriotes : la Maison Nationale des Patriotes et le Café bistro Chez Nelson.

Inscription en ligne <https://fqsc.net/>

Inscription possible sur place.

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 132 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.